



Martes 24 de Octubre 2017

Número 777

La Carta en formato PDF

La Fundación en





La aplicación de la Fundación disponible en Appstore y Google Play

Colaboro con la Fundación Robert Schuman-

República Checa: y van tres para los "iliberales" euroescépticos en Europa Central?



el consenso liberal y proeuropeo posterior a 1989? ¿Se unirá el gobierno checo resultante de estas elecciones a la lucha ideológica y cultural que destaca Viktor Orban y a la que ahora se une el verdadero hombre fuerte de Polonia, Jaroslaw Kaczynski? Andrej Babis y su partido ANO ganaron las elecciones por un amplio relitios tempos ?

política tomará?

Leer más

Elecciones: República Checa - Eslovenia Fundación: Conferencia/Bratislava Consejo Europeo : Conclusiones - Futuro/UE - UE-UK Comisión : UE-USA - Terrorismo Parlamento : Trabajo/desplazados - Aviación Consejo : UE-UK - Social -Consejo/Social - Desplazados BCE: Reformas Agencias europeas: Aeronáutica Austria: Gobierno España: Cataluña - Migraciones Francia: Europa - Ley/Terrorismo Italia: Presupusto - G7 Portugal: Dimisión Reino Unido: Ciudadanos/UE - UE-UK -Ulster Consejo de Europa: Igualdad TEDH: Rusia OCDE: Empleo Eurostat: Inflación - Comercio Eurobarómetro : Parlameter Publicación : Grecia Cultura : Jazz/Umeå -Festival/Kaltern - Festival/Bergen - Exposición/Karlsruhe - Exposición/Madrid -Exposición/Viena - Exposición/París - Exposición/Londres

Agenda | Otras versiones | Contacto

Andrej Babis (ANO) gana las elecciones legislativas checas



El partido ANO, liderado por el multimillonario Andrej Babis, ganó las elecciones parlamentarias en la República Checa los días 20 y 21 de octubre con el 29,64% de los votos y 78 escaños. El Partido Socialdemócrata (ODS) llegó segundo con un 11,32% de los votos y 25

escaños, seguido del Partido Pirata (P), 10,79% y 22 escaños, del Partido Nacionalista Libertad y Democracia Directa (SPD), 10,64% y 22 escaños, del Partido Comunista de Bohemia y Moravia (KSCM), 7,76% y 15 escaños, del Partido Socialdemócrata (CSSD), del Primer Ministro saliente 7,27% y 15 escaños, de la Unión Cristiana y Demócrata-Partido Popular (KDU-CSL), 5,80% y 11 escaños; de Tradición, Responsabilidad, Prosperidad 09 (TOP 09), 5,31% y 6 escaños y de Alcaldes e Independientes (STAN), 5,18% y 6 escaños. En total 9 partidos estarán representados en la Cámara de Diputados. Andrej Babis debería convertirse en Primer Ministro, pero ¿con qué coalición?.. Leer más

El jefe del Estado saliente Borut Pahor encabeza la primera vuelta de la elección presidencial eslovena



El Presidente saliente de la República, Borut Pahor, llegó primero en la primera vuelta de las elecciones presidenciales celebradas el 22 de octubre en Eslovenia. Consiguió el 47,07% de los votos. El 12 de noviembre, en una segunda votación, se opondrá a Marjan Sarec, alcalde de Kamnik, que obtuvo el 24,96% de los votos... Leer más

Fundación:

Conferencia sobre el triángulo de Weimar y el grupo de Visegrado



El 26 de octubre en Bratislava, Charles de Marcilly, responsable de la oficina de la Fundación en Bruselas, participará en una conferencia titulada "Weimar Triangle and Visegrad Group: what contribution for the future of the Union?"... Leer más

Consejo Europeo:

Conclusiones sobre migración, lo digital, la seguridad y las relaciones exteriores



El 19 de octubre los Jefes de Estado y de Gobierno adoptaron conclusiones sobre migración, la Europa digital, la seguridad, la defensa y las relaciones exteriores. En el ámbito de la migración, están decididos a mantener un enfoque global y pragmático y a aplicarlo

siempre que sea necesario... Leer más

Hoja de ruta de Donald Tusk



El Presidente del Consejo Europeo, Donald Tusk, presentó el 18 de octubre una hoja de ruta para los próximos dos años. Desea "conciliar la unidad con el dinamismo" mediante un enfoque más político de las cumbres europeas, una mejor aplicación de las decisiones en los

Estados miembros y una evaluación periódica del proceso de Bratislava... Leer más

Otro enlace

Conclusiones sobre las negociaciones con el Reino Unido



El 20 de octubre los Jefes de Estado y de Gobierno deploraron la falta de "progresos suficientes" para pasar a la segunda fase de las negociaciones del Brexit, y en concreto de una oferta concreta de los británicos sobre sus obligaciones financieras. Invitan al Negociador jefe

a iniciar conversaciones internas sobre la futura relación con el Reino Unido, en caso de que las negociaciones progresen de aquí a diciembre... Leer más

Comisión:

Primer exámen del escudo de protección de datos UE/Estados Unidos



El 18 de octubre, la Comisión Europea publicó su primer informe anual sobre el funcionamiento del escudo de protección de datos UE-EE. UU. Entre otras cosas, el escudo podría mejorarse con la designación de un mediador permanente y una cooperación más estrecha entre las autoridades encargadas de supervisar la aplicación de las normas de

privacidad... Leer más

Otro enlace

Nuevas medidas en la lucha contra el terrorismo



El 18 de octubre la Comisión Europea presentó medidas para proteger mejor a los europeos de la amenaza del terrorismo. Entre ellas figura un plan de acción para proteger los espacios públicos y el refuerzo de la acción exterior de la Unión en la lucha contra el terrorismo con la creación de una Unidad Europea de Inteligencia... Leer más

Parlamento:

Reforma del trabajo de los desplazados: voto del texto en la comisión Empleo

La reforma de la Directiva sobre los trabajadores desplazados franqueo una primera etapa el 16 de octubre en el Parlamento Europeo. Según



Elisabeth Morin-Chartier (EPP, FR), coponente del texto, la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales adoptó un "texto equilibrado, que allana el camino para una mejor protección de los trabajadores y una

intensificación de la lucha contra el dumping social"... Leer más

Emisiones del sector de la aviación: los diputados y el Consejo llegan a un acuerdo



El 18 de octubre los diputados europeos y el Consejo alcanzaron un acuerdo sobre un Reglamento para prorrogar más allá del 2016 las disposiciones vigentes aplicables a las actividades de aviación contenidas en el Reglamento sobre el régimen de comercio de emisiones (RCDE) de la UE y preparar la aplicación de una medida de

mercado mundial a partir de 2021... Leer más

Otro enlace

Consejo:

Reunión de ministros de Asuntos europeos



El 17 de octubre los 28 ministros de Asuntos Europeos estudiaron el proyecto de conclusiones del Consejo Europeo de los días 19 y 20 de octubre. También debatieron sobre el avance de las negociaciones del Brexit... Leer más

Otro enlace

Cumbre social tripartita



El 18 de octubre se celebró la Cumbre Social Tripartita y reunió a los Presidentes del Consejo Europeo, de la Comisión Europea, del Business Europe y al Secretario General de la Confederación Europea de Sindicatos. Se debatieron la dimensión social de Europa, la participación

de los agentes sociales en las reformas y la necesidad de invertir en educación y tecnología digital... Leer más

Base de los derechos sociales: luz verde para la proclamación del texto



El 23 de octubre los Ministros de Asuntos Sociales y Empleo acordaron por unanimidad el texto por el que se proclama la base europea de los derechos sociales. Los Ministros también dieron su luz verde a la firma de este texto en nombre de los Estados miembros en la Cumbre de Gotemburgo del 17 de noviembre... Leer más

Trabajadores desplazados



El Consejo alcanzó un acuerdo el 24 de octubre sobre la cuestión de los trabajadores desplazados. La nueva propuesta modifica algunos elementos de la Directiva de 1996. Entre los principales avances figura la obligación de pagar a los trabajadores desplazados de conformidad con las leyes y prácticas del país anfitrión, así como un período largo de

desplazamiento de 12 meses, renovable por seis meses... Leer más

BCE:

Reformas estructurales en la zona euro



El 18 de octubre, el presidente del BCE, Mario Draghi, afirmó que la política monetaria acomodaticia de la zona del euro, caracterizada por unos tipos de interés bajos, ofrece una oportunidad única para llevar a cabo reformas estructurales, requisito previo para la resiliencia

económica... Leer más

Agencias europeas:

Airbus compra C Series de Bombardier



El presidente de Airbus, Tom Enders, y su homólogo de Bombardier, Alain Bellemare, anunciaron el 17 de octubre que Airbus adquirirá una participación mayoritaria en la C Series de Bombardier... Leer más

Austria:

Sebastian Kurz encargado de formar gobierno



El 20 de octubre el Presidente de la república austríaca Alexander Van der Bellen encargó oficialmente a Sebastian Kurz, líder del ÖVP que ganó las elecciones parlamentarias del 15 de octubre, que forme gobierno. Esta declaración allana el camino a las negociaciones para formar una coalición... Leer más

España:

Suspensión del gobierno catalán y restauración de la legalidad



El 21 de octubre, Mariano Rajoy aplicó el artículo 155 de la Constitución española, poniendo a Cataluña bajo la supervisión de su gobierno. El presidente del Gobierno español ha pedido al "Senado que autorice al Gobierno a destituir al presidente de la Generalitat" Carles Puigdemont,

y quiere que las elecciones autonómicas se celebren "en un plazo máximo de seis meses"... Leer más

Otro enlace

Reunión de ministros de interior del G6 sobre migraciones y terrorismo



Los ministros europeos de Interior del G6, reunidos en Sevilla, coincidieron en la necesidad de estrechar lazos y reforzar la solidaridad con los principales países africanos en la lucha contra la migración. En cuanto a la lucha contra el terrorismo, piden que se intensifique el intercambio de información e inteligencia a través de canales como

Interpol, Europol y la Directiva europea de Registro de Nombre de Pasajero(PNR)... Leer más

Francia:

Visita del Primer Ministro francés Edouard Philippe a Bruselas



El Primer Ministro francés Edouard Philippe visitó Bruselas el 16 de octubre para reunirse con el Presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, con el fin de debatir sobre la trayectoria presupuestaria de Francia y la salida del procedimiento de déficit excesivo. También se reunió con su homólogo belga, Charles Michel, para hablar de la lucha

contra el terrorismo y la creación de un grupo de trabajo franco-belga sobre la acción penal en la lucha contra la delincuencia y el terrorismo... Leer más

Otro enlace

Nueva ley antiterrorista adoptada por el Parlamento



El proyecto de ley sobre seguridad interior y lucha contra el terrorismo, que sustituirá al estado de excepción a partir del 1 de noviembre, fue definitivamente aprobado por el Senado el 18 de octubre por 244 votos a favor y 22 en contra... Leer más

Italia:

Presentación del presupuesto 2018



El 16 de octubre, el Gobierno italiano aprobó su presupuesto para 2018, que prevé reducir el déficit presupuestario del país al 1,6% del PIB. El proyecto se presentará a la Comisión Europea y está previsto que se apruebe en el Parlamento a finales de año... Leer más

Otro enlace

Reunión de Ministros de interior del G7



La reunión de Ministros de Interior del G7 se celebró en Ischia los días 19 y 20 de octubre. Dedicada a la lucha contra el terrorismo, la reunión propició un diálogo a fondo con representantes de los gigantes de Internet sobre las cuestiones relativas a la utilización de Internet con

fines terroristas. El objetivo es lanzar un plan de acción destinado a bloquear automáticamente los contenidos terroristas... Leer más

Portugal:

Dimisión de la Ministra de Interior

La Ministra de Interior portuguesa, Constança Urbano de Sousa, dimitió el 18 de octubre, en un momento en el que se critica cada vez más al



Gobierno por su gestión de los incendios forestales, que han matado a más de 100 personas en menos de cuatro meses... Leer más

Reino Unido:

Theresa May se dirige a los europeos que viven en el Reino Unido



En una carta abierta el 19 de octubre, Theresa May se dirigió a los 3 millones de ciudadanos de la UE que viven en el Reino Unido. La Primera Ministra británica reiteró que el estatuto de los ciudadanos europeos seguía siendo su máxima prioridad y que el Gobierno velaría por que los europeos que residen legalmente en el Reino Unido puedan permanecer allí... Leer más

Theresa May se reúne con Jean-Claude Juncker



El 16 de octubre, la Primera Ministra británica Theresa May cenó con el Presidente de la Comisión, Jean-Claude Juncker, y con el Negociador de la UE para el Brexit, Michel Barnier. Ambas partes hablaron de los

progresos en el proceso de salida del Reino Unido y acordaron acelerar las negociaciones en los próximos meses... Leer más

Otro enlace

El gobierno británico da un ultimátum a Irlanda del Norte



El 19 de octubre, el ministro de Irlanda del Norte James Brokenshire fijó el plazo para la creación de un gobierno de coalición al final de la semana que comienza el 30 de octubre, de lo contrario el Parlamento británico tomará el control de la provincia... Leer más

Consejo de Europa:

Igualdad: informe sobre techo de cristal en Europa



El 17 de octubre el Consejo de Europa publicó un informe sobre los progresos realizados desde 2003 por 46 Estados europeos respecto a la participación de las mujeres en la vida política y pública. Queda mucho por hacer ya que la proporción de mujeres en las cámaras bajas (o únicas) del parlamento supera el 40% sólo en Finlandia y Suecia,

mientras que ninguno de los 46 países alcanza el umbral del 40% de representación en las cámaras altas... Leer más

Otro enlace

TEDH:

Rusia condenada por la violación de los artículos 6 y 7 de la Convención



El 17 de octubre, el Tribunal Europeo de Derechos Humanos emitió sus conclusiones en el caso Navalny contra Rusia. Condenó a Rusia por violar el párrafo 1 del artículo 6 del derecho a un juicio justo y el artículo 7, que dispone que nadie puede ser condenado a una pena por un acto que no constituya delito con arreglo a la legislación vigente... Leer más

OCDE:

Tasa de empleo al alza al 67,6%



DOCDE La tasa de empleo en la zona OCDE aumentó 0,2 puntos porcentuales hasta el 67,6% en el segundo trimestre de 2017, según las cifras publicadas por la OCDE el 17 de octubre. Los mayores aumentos se registraron en Grecia (+0,8%), Portugal (+0,6%), España (+0,6%) y Eslovenia (+0,5%)... Leer más

Eurostat:

Inflación: 1,8% en la Unión, 1,5% en la zona euro



La inflación anual de la UE fue del 1,8% en septiembre de 2017, frente al 1,7% en agosto de 2017. La de la zona euro se situó en el 1,5% del PIB en septiembre de 2017, estable con respecto a agosto de 2017, según anunció el 17 de octubre la Oficina Europea de Estadística Eurostat... Leer más

Comercio: excedente para la zona euro



Según Eurostat la zona euro registró un superávit comercial de 16.100 millones de euros en agosto de 2017. La Unión Europea tiene un déficit de 5.100 millones de euros en ese mismo período... Leer más

Eurobarómetro:

La confianza de la gente en la Unión europea y su parlamento no para de crecer



El 64 % de los europeos afirman que su país se ha beneficiado de la pertenencia a la UE, lo que supone un aumento del 4 % con respecto a 2016, según la encuesta del Parlameter 2017. Además, el 33% tiene una imagen positiva del Parlamento Europeo, es decir, +8 puntos en un

año... Leer más

Otro enlace | Otro enlace

Publicación:

Qui sont les Grecs?



Georges Prévélakis, profesor de la Universidad Panthéon-Sorbona, miembro del laboratorio Géographie-cités y miembro asociado del CERI (Sciences Po), ha publicado el libro "Qui sont les Grecs? en la editorial del CNRS, en el que se pregunta sobre la identidad griega, especialmente a la luz de las crisis actuales en Grecia... Leer más

Cultura:

Festival internacional de jazz de Umeå



La ciudad sueca de Umeå, considerada la capital nórdica del jazz, acoge su festival internacional de jazz del 25 al 29 de octubre... Leer más

Festival Pop de Kaltern



Del 26 al 28 de octubre se celebrará la tercera edición del festival de pop en Kaltern am See, en Tirol del Sur. Durante 3 días, el festival ofrecerá conciertos de artistas de toda Europa... Leer más

El Meteor Festival en Bergen



El Meteor Festival, el mayor festival de teatro de Noruega, presenta numerosos espectáculos hasta el 28 de octubre... Leer más

Otro enlace

Karlsruhe y las metamorfosis de Cézanne



Del 28 de octubre de 2017 al 11 de febrero de 2018, el Staatliche Kunsthalle de Karlsruhe presenta una retrospectiva de Paul Cézanne. La exposición presenta una nueva mirada de los paisajes, retratos y bodegones del pintor que aspira a renovar la pintura en base al arte clásico... Leer más

Exposición Picasso/Lautrec en el museo Thyssen-Bornemisza de Madrid



Por primera vez se comparan dos grandes artistas del arte moderno en una exposición que muestra la influencia que Toulouse-Lautrec tuvo en el joven Picasso y los vínculos entre sus obras. Hasta el 21 de enero de 2018, el Museo Thyssen-Bornemisza exhibe más de un centenar de

obras... Leer más

Exposición Ferdinand Holder en el museo Leopold de Viena



El Museo Leopold presenta la retrospectiva más completa sobre Ferdinand Hodler (1853-1918) hasta el 22 de enero de 2018. Hodler fue una fuente importante de inspiración para muchos artistas modernistas vieneses como Gustav Klimt, Koloman Moser, Oskar

El jardín secreto de los Hansen



Hasta el 22 de enero, el museo Jacquemart-André exhibirá la colección Ordrupgaard, de la pareja danesa Wilhelm y Henny Hansen. Entre 1916 y 1918 esta pareja reunió una colección única de Impresionismo y Post-Impresionismo... Leer más

Los retratos de Cézanne en la National Gallery de Londres



Del 26 de octubre de 2017 al 11 de febrero de 2018 la National Portrait Gallery de Londres exhibe los retratos del pintor Paul Cézanne. Se reúnen por primera vez en una exposición 50 retratos del pintor, de los 160 que ha creado, procedentes de colecciones privadas y públicas... Leer más

Agenda:

23 Oct.

23 de octubre Luxemburgo Consejo "Empleo y Política social"

23 Oct.

23 al 26 de octubre Estrasburgo Sesión plenaria del Parlamento europeo

24 Oct. 24 de octubre Luxemburgo Consejo "Telecomunicaciones"

26 Oct. 26 de octubre Francfort/Mena Reunión de gobernadores del BCE

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:









Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta:

Charles de Marcilly, Helen Levy; Vincent Le Méau, Aurélien Pastouret, Félicia Schröder, Romain Vadans, Jean-Baptiste Welschinger Redactor jefe: Charles de Marcilly Directora de la publicación: Pascale Joannin

Contacto / sugerencias info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}